

Labellisation « Territoire engagé pour la Nature »

Département Patrimoine



Le service Espaces Verts termine l'année en beauté avec la reconnaissance pour notre collectivité du label « Territoire engagé pour la Nature ».

Le programme « **Territoires engagés pour la nature** » vise à faire émerger, reconnaître et valoriser des plans d'actions en faveur de la biodiversité. Il s'adresse aux communes et intercommunalités quelle que soit leur taille, qu'elles soient débutantes ou initiées en matière de biodiversité.

Au total, ce sont 514 territoires qui sont engagés pour la nature :

- **Agir**, pour préserver son cadre de vie et garantir santé, sécurité et bien-être à ses citoyens.
- **S'engager**, pour enclencher la transition écologique de son territoire.
- **Se mobiliser**, pour investir sur l'avenir et devenir un ambassadeur pour la nature.

Concrètement, les dispositifs qui seront mis en avant sont les suivants :

- La mise en place de la **gestion différenciée** ;
- L'évaluation des capacités de **rétenion des eaux pluviales** des sites intercommunautaires dans une réflexion globale vers la **transition hydrique** ; enjeu important sur le territoire.
- La **lutte contre les espèces exotiques** envahissantes (jussie, tortue de Floride...).
- L'élaboration d'une **journée écocitoyenne** autour du lac de la Thésauque.
- La mise en place d'un **réseau de nichoirs** et autres mesures en faveur de la faune sauvage.

Pour ne rien manquer de ces actions, tenez-vous informés via notre site et nos réseaux sociaux !